



# Bhabinkamtibmas Polsek Rajapolah Sambang Budidaya Jamur Terkait Program Ketahanan Pangan di Desa Dawagung

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.IPEMI.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.IPEMI.OR.ID)

Dec 11, 2024 - 13:54



Bhabinkamtibmas Polsek Rajapolah Sambang Budidaya Jamur Terkait Program

## Ketahanan Pangan di Desa Dawagung

Rajapolah, 11 Desember 2024 – Dalam rangka mendukung Program Ketahanan Pangan yang diusung oleh pemerintah, Bhabinkamtibmas Desa Dawagung bersama Babinsa melaksanakan sambang dan silaturahmi kamtibmas ke kegiatan budidaya jamur di Desa Dawagung, Kecamatan Rajapolah. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian, TNI, dan masyarakat, serta mendukung program ketahanan pangan yang diharapkan dapat meningkatkan kemandirian pangan di wilayah tersebut.

Pada hari Rabu, 11 Desember 2024, sekitar pukul 13.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Dawagung, Aipda Martha, bersama dengan Babinsa, Serka Jumhana, mengunjungi lokasi budidaya jamur yang dikelola oleh Sdr. Wendi dan kelompoknya di Kampung Mangkujaya, Desa Dawagung. Dalam kesempatan tersebut, mereka berkoordinasi mengenai persiapan program ketahanan pangan yang tengah dilaksanakan, serta membahas langkah-langkah yang dapat diambil untuk meningkatkan produktivitas budidaya jamur.

Aipda Martha menyampaikan bahwa kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk mendukung program ketahanan pangan, tetapi juga untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di masyarakat. "Dengan hadirnya Polri dan TNI di tengah-tengah masyarakat, kami dapat berkomunikasi langsung untuk menyampaikan pesan Kamtibmas, serta menyerap informasi yang dapat mencegah gangguan Kamtibmas," ujar Aipda Martha.

Hasil yang Dicapai:

Terciptanya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di Desa Dawagung.

Terjalannya komunikasi yang baik antara Polri, TNI, dan masyarakat untuk mendukung program ketahanan pangan.

Warga merasa lebih aman dan nyaman dengan kehadiran pihak kepolisian yang berkoordinasi langsung dengan kelompok budidaya jamur.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memperkuat sinergitas antara aparat keamanan dan warga, serta mendukung keberlanjutan program ketahanan pangan yang dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat.